



Huit homes touchés

SANTÉ Sept établissements dans le Valais romand et un dans le Haut-Valais sont concernés. Nonante résidents sont positifs.



La Maison Saint-François à Sion est concernée. DR

CHRISTINE SAVIOZ

En Valais, le nombre de homes touchés par le coronavirus a doublé en une semaine. Ils sont aujourd'hui huit établissements à avoir détecté des personnes positives: sept dans le Valais romand – le foyer Saint-Joseph à Sierre, la résidence Saint-Pierre à Sion, le home Saint-Sylve à Vex, le foyer Pierre-Olivier à Chamossion, la Providence à Orsières, le foyer Les Trois Sapins à Troistorrents – et un dans le Haut-Valais, à Viège. «En tout, 90 résidents sont positifs, dont deux sont hospitalisés», nous a signalé Esther Waeber-Kalbermatten, cheffe du Département de la santé. Quatre per-

sonnes sont décédées depuis la reprise du virus au sein des EMS du canton.

66 employés positifs

Au niveau du personnel, 66 personnes ont été testées positives en tout, «mais cela ne veut pas dire qu'elles ont toutes des symptômes», précise Esther Waeber-Kalbermatten. Le Service de la santé enquête pour connaître les sources de ces contaminations. «On cherche actuellement pourquoi dans certains EMS il y a de très nombreux cas, pour comprendre comment le virus s'est propagé. Dès qu'on en saura plus, on déterminera si on doit adapter les mesures pour les EMS.»

Dans les homes touchés, tous les résidents restent en chambre et les visites ne sont plus autorisées, sauf exception pour des situations de fin de vie. Pour l'instant, les établissements qui sont épargnés par le virus permettent toujours aux visiteurs de venir, mais avec des mesures sanitaires strictes. Pour Arnaud Schaller, directeur de l'Association valaisanne des EMS (AVALEMS), la situation ne devrait cependant



“L'élément déterminant est la rapidité avec laquelle on découvre des cas. Nous travaillons sur les clusters.”

ARNAUD SCHALLER
DIRECTEUR DE L'AVALEMS

pas devenir aussi dramatique que celle qu'on a connue au printemps dans certains EMS. «Les homes ont eu plusieurs mois pour se préparer à cette nouvelle vague et aujourd'hui, dès qu'une personne est testée positive, des mesures immédiates sont mises en place. L'élément déterminant est la

Le Nouvelliste

Le Nouvelliste
1950 Sion
027 / 329 75 11
<https://www.lenouvelliste.ch/>

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 34'289
Parution: 6x/semaine



Page: 2
Surface: 32'888 mm²

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Ordre: 1095432 Référence: 78638292
N° de thème: 999.099 Coupure Page: 2/2

rapidité avec laquelle on découvre des cas. Nous travaillons sur les clusters», souligne-t-il.

Reste que le Valais en général, comme la Suisse, connaît une très forte augmentation des personnes testées positives depuis dix jours. «Si ça continue, cela deviendra une situation très préoccupante au sein de la population», prévient la cheffe du Département de la santé.